



ゆめっこ だより

あっという間に10月が終わってしまったように感じます。それにしても今年の10月も気温が高く、夏のなごりがしばらく続いていました。11月に入り、季節はいよいよ秋へと移ります。朝夕と日中の寒暖差も大きくなります。服装の調整もむつかしいですね。毎日の気温の変化を感じながら、子ども達が元気いっぱい遊べるよう配慮していきたいと思います。又、様々な木々の葉や木の実など自然に興味を持つきっかけになってほしいですね。



愛おしひ

- かぜさんだって
- このは
- 夕焼け小焼け

- お散歩（木の実・木の葉を拾う）
- 木の実・木の葉であそぶ
- 運動あそび
- リトミック
- ごっこあそび

バス遠足

10月5日(土)にバスにのってうみたまごに行ったね。たくさんの海の生きものや魚さんに出合いました。お家の人といっしょで、楽しかったね。



11月の予定

- | | |
|---------|--------|
| 身体測定 | 2週目 |
| お弁当日 | 12日(火) |
| ふれあい参観日 | 16日(土) |
| 内科検診 | 28日(木) |
| 避難訓練 | 29日(金) |



☆おねがい・おしらせ☆

☆園に持ってくる物 すべての物にお名前を書いて下さい。

(迷子になってしまうことが、あるようです)

☆お散歩にお出かけすることが多くなりました。

足にあった履きやすい靴で登園させて下さい。

☆お昼寝用のハーフケットの準備をお願い致します。

☆寒くなると いろいろな感染症も流行します。

子ども達の体調には十分気をつけてあげましょう。

「いつもと違う様子」に気づいてあげることが大切です。

機嫌、顔色、食欲、便、咳や鼻水、熱などに体調不良のサインが出てくるかもしれません。



ゆめっこで育てたおいも「おおきくなったかなー」と期待しながら10月15日においも堀りをしました。大きなでぶいちゃんにはびっくりしました。収穫したおいもは、毎日、やきいもにして、子ども達の昼ごはんのメニューに加えています。甘くておいしく、子ども達もよく食べています。

